

MAURO ERNESTO JUÁREZ BAUTISTA

Con una trayectoria de más de 25 años en diversas industrias, ha desempeñado diversos cargos en México y el extranjero. Desde el 2011, colabora para Naturgy México, donde actualmente dirige las áreas comunicación externa e interna, relaciones institucionales, identidad de marca (branding), reputación y sostenibilidad. También encabeza los esfuerzos de la Fundación Naturgy en el país. Preside el Comité de Comunicación y Sostenibilidad de la Asociación Mexicana de Gas Natural (AMGN) y la Comisión de Sostenibilidad de la Cámara Española de Comercio (CAMESCOM). Es Ingeniero Industrial y de Sistemas por el Tec de Monterrey, maestro en Administración de Empresas (MBA) y cursó el programa AD en el IPADE. Es doctorante en Innovación y Responsabilidad Social en la Universidad Anáhuac México.